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Heckings Taktik ist genau dir richtige!

Wie viele Chancen hatte Pauli in der ersten Halbzeit aus dem Spiel heraus? Eine?!
Wie viele Chancen hatte der Club in der ersten Halbzeit aus dem Spiel heraus? 3-4?!

Erst nach dem Pauil geführt und wir uns in der 2. Halbzeit geöffnet haben, wurde es für sie 10-
12 Torschüsse auf unseren Kasten!

klar ist die Taktik nicht attraktiv, aber objektiv betrachtet genau das richtige.

Was mir nur überhaupt nicht gefällt, ist wie oft wir den Ball in der Vorwärtsbewegung
vertendeln. Der Ekici hatte mir gestern zu viele Fehlpässe gebracht. Abgesehen davon, ist
unser Flügelspiel zu mau. Hier sehe ich in der Winterpause den größten Handlungsbedarf.

Vielleicht kann man den Saenko ausleihen 
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